

ひだまり 6月号

令和3年 6月5日発行
ル・ソラリオン名和

〒689-3205
鳥取県西伯郡大山町西坪520-1
TEL: 0859-54-6500
FAX: 0859-54-6501
E-mail: soranawa@med-wel.jp
URL: <https://www.med-wel.jp>

施設理念

1. ご利用者の皆様を尊重し、その人らしい暮らしが続けられるよう支援します。
2. 安心して暮らせるように、ご家族と共に適切な支援を行います

★ホームページ随時更新しております！

施設方針

- (1) 認知症になっても安心して暮らせるように支援します。
- (2) 個々の暮らしやすさにつながる環境づくりを行います。
- (3) コンプライアンスを徹底し、健全な施設運営を実施します。
- (4) 在宅支援の充実を図り、高齢者にやさしい地域づくりの一翼を担います。
- (5) チームの一員として共に支えあい、働きやすい職場環境を構築します。

新緑レクリエーション大会！



5月28日、29日に、デイサービスでミニレクリエーション大会を開催しました。名付けて『新緑レクリエーション大会！』です。ラジオ体操からスタートし、風船飛ばし、テーブルクロス引き、ピンポン玉入れ、洗濯バサミ取りなど、身体を動かし楽しみました。レクリエーションの後は、記念写真を撮ったり、職員手作りの「お花畑パンケーキ」を食べました。皆さん、楽しんでいただけましたでしょうか？



2階



5月6日、19日と「かるむ」「めぞん」の各チームで、それぞれ茶話会を行い、そのなかで皆さんに法人理念などの説明をさせていただきました。

3階

花を愛でる会



コロナ禍ではありますが、花を見て気分転換を図って頂こうと、職員が持ち寄ったりと沢山のお花が集まりました。ご利用者からも、「綺麗だな～」の声を頂きました。



デイサービス

生活動作を良くするために



毎月第三水曜日に生活動作の評価を行っています。外部機関より理学療法士さんを招き、デイサービス作業療法士と共に身体評価をします。

評価をもとに、ご利用者それぞれにあったプログラムを提案させていただいています。。

ケアハウス



ご利用者の方がお部屋やベランダで育てておられる花を食堂に飾っていただいています。明るい雰囲気となり皆さん心が和んでおられます。

こんにちは～

グループホーム やまと です



母の日工作で花紙を使用しカーネーションを作りました。コロナ禍でも、おうち時間を楽しみました。

利用者負担軽減の 更新申請について

介護保険負担限度額認定証、社会福祉法人等利用者負担軽減確認証の更新時期となりました。

- ・軽減を受けられている方は、毎年各市町村から6月中旬位に更新の書類が届きますので、申請をお願いします。
- ・現在軽減を受けておられる方もご提出がない場合はご請求が基準額となります。
- ・**制度の変更があり料金に変更になる方がいらっしゃいます。**

必ずご確認の上、各市町村にご提出をお願いいたします。

ご不明な点がありましたら、ソラリオン名和までお問合せください。

担当：角、江原

職員お仕事紹介

第1回目は施設長のお仕事を紹介します。

私の仕事は施設の各事業所の管理者をさせていただいています。

名付けて、「なんでも相談役」です。

- ①ご利用者のご意見の反映、
- ②施設で起こったことの改善判断、
- ③法令に基づく施設運営、
- ④職員の意見聴き取りや相談対応が

主な仕事で、専門分野は認知症の人の支援です。

皆さまの笑顔や声かけでエネルギーチャージしていますので、お気軽にお声かけください。



私は誰でしょう？ 新入職員紹介

皆さん脳トレを兼ねて当ててください。

- ①～④のうち新入職員さんは誰でしょう。
ヒント

- ・私は男性ではありません。
- ・私はボーダーの服を着ています。

①



②



③



④



新入職員コメント

5月から3階で働いています山本留美江と申します。まだ慣れないことばかりですが、頑張りたいと思います。よろしくお祈りします。 答え①



5月行事食献立



5月18日昼食

5月の行事食は、皆様からのリクエストでも人気の高い「ちらし寿司・茶碗蒸し・おまんじゅう」です。

また、和菓子は「お茶まんじゅう」「みるくまんじゅう」「ようかん(抹茶・小豆)」からお好きな和菓子を選んでいただきました。

和菓子選択



みるくまんじゅう

お茶まんじゅう

編集後記

ワクチン接種も記事の通り進んで、五月晴れのような気持ちも束の間、例年よりも早く梅雨に入ってしまった。新緑の美しい初夏のこの季節、ソーシャルディスタンスを保って外出を考えていた人には残念なことになってしまいましたが、コロナもありもう少し家で過ごすしかなさそうです。

梅雨明けも早くなるといいのですが・・・ (福)